

Le bilan de l'atelier lecture 2024-2025 est intéressant ;

les 18 à 19 personnes membres de l'UTL qui y participent semblent y venir avec beaucoup de plaisir et ce, depuis 11 ans. Ce sont de grands lecteurs avides de découvrir tous les mois des livres-nouveautés, sur lesquels, il va y avoir beaucoup à dire.

Les choix de chacune et chacun sont très éclectiques ; les préférences des unes ou des autres sont connues mais les surprises existent toujours...

- Douze ou treize personnes composent le 1^{er} atelier, chacune et chacun présente ses lectures ; celles-ci suscitent toujours de passionnants et pertinents échanges, qui se prolongent bien au-delà.
- Six personnes participent au second atelier, ce qui facilite les échanges qui sont tout aussi captivants, voire plus « étoffés », du fait du nombre de lectrices.

Nous débutons ce 2^{ème} atelier, par une réflexion sur un livre choisi en commun. Les 6 lectrices le lisent et apportent chacune leurs commentaires. Le partage des réflexions s'avère être très fructueux et l'approche du livre s'en trouve bien approfondie.

Nous commentons une trentaine de livres par mois.

- En juin, les deux ateliers se sont retrouvés pour un bon repas, dans un restaurant de Pont-l'Abbé et ceci, avant de rencontrer Loïs JAMMES, auteur de Penmarc'h, qui a écrit plusieurs livres dont « **Marie des trois rivières** » livre sur lequel nous souhaitions l'interpeller. L'auteur met en lumière l'histoire d'une femme éprise de savoir et pour qui la lecture va permettre de s'émanciper. C'est une chronique sociale et familiale (aïeule de l'auteur). Ce fut un très agréable moment.
- Un goûter clôture toujours ces ateliers, ce qui permet de prolonger les « débats ». Trois heures pendant lesquelles, l'ambiance est Chaleureuse et Décontractée. Nous sommes toujours contents de nous retrouver et de nous évader, de belle manière, du quotidien.
